

カンボジア スタディツアー 3月21日(土)～27日(金)

飯田市教育委員会が主催する「高校生海外研修」と「NPOふるさと南信州緑の基金」が連携。高校生15名(本校3名)を加え、飯田小学校、スナーダイ・クマエ孤児院、阿智村出身の故堀本さんが立ち上げた職業訓練校などを訪問しました。



衣類、手作りノート、絵の具セットを持参。



スナーダイ・クマエ孤児院の子供達



高校生の手ほどきで「習字」体験



仲良く「カレー」ランチ 片付も一緒にしました。



JICA協力隊員(中央)と食事会



屋台村で異次元体験!



堀本崇さん(阿智村出身)慰霊塔の前で



堀本さんが立ち上げた縫製工場



「開発のための仏教」孤児院を訪問



上智大学遺跡研究所で研修



伝統芸能の「影絵」を観覧



現地で活躍する方々との食事会



「飯田小学校」 みんなで記念撮影



一緒に「飯田りんごん」を踊りました。



「バイオン中学校」へ支援物資を贈呈



アンコールワット(世界遺産)で器械体操！

際ボランティア、13年目。「継続」+「気持ちを込めた物資」を贈ります。引続き御支援を宜しくお願い申し上げます